



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



Destino **MEDITERRÁNEO**

Itinerario **Italia, Grecia, Croacia**

Barco **MSC ARMONIA**

Puerto de salida **Venecia - Marghera, Italia**

Fecha de salida **29 Junio 2025**

Fecha de llegada **6 Julio 2025**

Duración **7**

### Venecia - Marghera, Italia

Domingo 29 Junio 2025



**TRESAX01 - Los Tesoros Del Egeo BDS01 PIR04 MYK05**



Spanish

Los Tesoros del Egeo BDS01 PIR04 MYK05

Adulto: € 195.00

Niño: € 130.00



**VCE03D - PLAZA DE SAN MARCOS CON TRASLADO AL AEROPUERTO**

VISITA A LA CIUDAD



Esta excursión única de cinco horas es perfecta para quienes desembarcan en Venecia y disponen de unas horas antes de su vuelo. Tras abandonar el crucero, le espera un trayecto de 45 minutos en barco por los canales que le llevará hasta la Plaza de San Marcos. Allí dispondrá de unas tres horas de tiempo libre para explorar todo lo que quiera y más: las opciones son infinitas. Podrá sorprenderse con la arquitectura bizantina de la Basílica de San Marcos, visitar el Palacio Ducal (antiguo centro administrativo de la ciudad) o subirse al famoso Campanile (campanario), el monumento más alto de Venecia. Como alternativa, también puede perderse en el laberinto de calli (callejuelas) y dejarse embriagar por su atmósfera, degustar una copa de vino en una de las múltiples bacari (tabernas) que inundan la ciudad o explorar las tiendas de artesanía. Después de tres horas, regresará al puerto con una navegación de 30 minutos para recoger el equipaje y subir al autobús (20 minutos), que le llevará al aeropuerto Marco Polo de Venecia en 25 minutos. Nota: La excursión finaliza en el aeropuerto de Venecia y sólo está disponible para pasajeros que desembarquen y vuelen a partir de las 16.45 (con llegada del barco a Venecia a las 07.00 o 08.00) y a partir de las 18.30 (con llegada del barco a las 09.00 o 10.00). El recorrido incluye caminatas y peldaños. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. El barco para en la zona de Cornoldi; éste será el punto de llegada y salida de su visita a Venecia. Los huéspedes deben cruzar 4 puentes que no tienen rampas para llegar a la Plaza de San Marcos desde la zona de Cornoldi. Los barcos utilizados para los traslados pueden cambiar durante el día, así como el punto de encuentro en Venecia para regresar al puerto, por lo que le rogamos que siga las instrucciones de su asistente. Los huéspedes encontrarán su equipaje en la terminal de cruceros.

Adulto: € 64.00

Niño: € 46.00

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**VCE08D - PASEO EN GÓNDOLA Y PALACIO DUCAL CON TRASLADO AL AEROPUERTO**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Esta excursión de cinco horas le mostrará lo mejor de Venecia, y terminará justo a tiempo para que puedas coger el vuelo de vuelta a casa sin problemas. Tras desembarcar del crucero, esta excursión comienza con un traslado de 45 minutos en barco hasta la zona de San Marcos (Cornoldi), donde se encuentran el Palacio Ducal, la Basílica de San Marcos y el imponente Campanile (campanario). Un guía le acompañará en un tour a pie de 75 minutos en el que se adentrará en las fascinantes calli (callejuelas) de Venecia para terminar en una estación de góndolas. Un gondolero le llevará por los espectaculares canales venecianos; un paseo imprescindible de 35 minutos (incluido el tiempo de embarque y desembarque). Cuando se adentre en los canales, no podrá dejar de admirar los imponentes palazzi y los innumerables puentes. A continuación, tendrá la oportunidad de visitar el elegante Palacio Ducal durante los 50 minutos de tiempo libre, antigua sede de los gobernantes venecianos. Tras un pequeño paseo de vuelta al muelle de 20 minutos, irá en barco desde Cornoldi hasta a la terminal de cruceros en 20 minutos, donde podrá recoger su equipaje antes de subir al autobús (20 minutos) y poner rumbo al aeropuerto Marco Polo de Venecia con un trayecto de 25 minutos. Nota: La excursión finaliza en el aeropuerto de Venecia y sólo está disponible para pasajeros que desembarquen y vuelen a partir de las 16.45 (con llegada del barco a Venecia a las 07.00 o 08.00) y a partir de las 18.30 (con llegada del barco a las 09.00 o 10.00). No hay barandilla para subir a la góndola. Todos los participantes, incluidos los niños, deben poder sentarse en la góndola. Los niños deben tener 2 años para participar. Cada góndola tiene capacidad para 5 personas; los asientos serán asignados por el gondolero para equilibrar la góndola. Si viaja con su familia o amigos, no podemos garantizar que estén en la misma góndola. Cada góndola tiene un límite de peso que debe ser respetado: aproximadamente 385 kg por góndola, máximo 100 kg por persona. El paseo en góndola no puede realizarse en caso de lluvia, viento fuerte o condiciones de marea extremadamente alta/baja. El paseo en góndola de 30 minutos no incluye servicio de guía. La visita al Palacio Ducal se realiza sin guía. Los participantes deben respetar la hora de acceso al Palacio Ducal previamente reservada; cualquier retraso puede suponer la denegación de la entrada al Palacio. El recorrido incluye caminatas y peldaños. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. El barco para en la zona de Cornoldi; éste será el punto de llegada y salida de su visita a Venecia. Los huéspedes deben cruzar 4 puentes que no tienen rampas para llegar a la Plaza de San Marcos desde la zona de Cornoldi. Los barcos utilizados para los traslados pueden cambiar durante el día, así como el punto de encuentro en Venecia para regresar al puerto, por lo que le rogamos que siga las instrucciones de su asistente. Los huéspedes encontrarán su equipaje en la terminal de cruceros. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos.

**Adulto: € 170.00****Niño: € 119.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**VCE11D - EXCURSIÓN PANORÁMICA EN BARCO Y TRASLADO AL AEROPUERTO**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Una vez finalizado el crucero, disfrute de lo más destacado de Venecia en esta excursión de cinco horas antes de su vuelo de vuelta. Venecia no deja a nadie indiferente con sus antiguas iglesias, palazzi, tiendas y cafés elegantes, por no hablar de la artesanía centenaria. Una vez finalizado el crucero, podrá disfrutar de lo más destacado de la ciudad antes de su vuelo de vuelta. La excursión comienza con un traslado de 45 minutos en barco hasta la zona de San Marcos (Cornoldi), desde donde podrá continuar deleitándose con las vistas de camino a Murano durante 45 minutos más. Podrá observar el histórico Arsenal veneciano (ahora sede de exposiciones de arte y arquitectura durante la Bienal de Venecia) y las islas de San Giorgio Maggiore y San Servolo. Al llegar a Murano, dispondrá de 45 minutos para visitar una fábrica de soplado de vidrio, donde aprenderá todo sobre este noble arte. Como alternativa, también podrá pasear libremente por Murano y descubrir esta isla repleta de historia. A continuación, volverá en barco a la zona de San Marcos. Tras un trayecto de 30 minutos, tendrá cerca de una hora de tiempo libre para explorar la plaza. Déjase sorprender por las espectaculares vistas del Palacio Ducal y de la Basílica de San Marcos, o disfruta de un café en un ambiente inigualable. Una vez concluido el tiempo libre, volverá al barco de Cornoldi para poner rumbo al puerto en 30 minutos. Dispondrá de aproximadamente unos 20 minutos para recoger el equipaje y subir al autobús que le trasladará al aeropuerto Marco Polo de Venecia en 25 minutos. Nota: La excursión finaliza en el aeropuerto de Venecia y sólo está disponible para pasajeros que desembarquen y vuelen a partir de las 16.45 (con llegada del barco a Venecia a las 07.00 o 08.00) y a partir de las 18.30 (con llegada del barco a las 09.00 o 10.00). El recorrido incluye caminatas y peldaños. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. El barco para en la zona de Cornoldi; éste será el punto de llegada y salida de su visita a Venecia. Los huéspedes deben cruzar 4 puentes que no tienen rampas para llegar a la Plaza de San Marcos desde la zona de Cornoldi. Los barcos utilizados para los traslados pueden cambiar durante el día, así como el punto de encuentro en Venecia para regresar al puerto, por lo que le rogamos que siga las instrucciones de su asistente. Los huéspedes encontrarán su equipaje en la terminal de cruceros. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos.

**Adulto: € 100.00****Niño: € 70.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**Brindisi (Lecce), Italia**

Lunes 30 Junio 2025

**BDS01 - LOS TRULLOS DE ALBEROBELLO**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

Descubra los característicos trullos de Apulia en esta excursión de medio día (cuatro horas y cuarto) a Alberobello. La excursión comienza con un trayecto de 80 minutos a Alberobello, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Al llegar a la plaza mayor, empezará una visita guiada de una hora y cuarto en la que lo aprenderá todo sobre la arquitectura de la ciudad. Se dice que los trullos se construían sin cemento para poder derrumbarlos rápidamente cuando los recaudadores de impuestos pasaban a cobrar, aunque no se sabe tanto sobre los símbolos astrológicos y paganos que decoran algunos tejados. Muchos de estos trullos están coronados por pináculos, y todos los techos están decorados con curiosos símbolos de misteriosos significados, relacionados quizá con una llamada a la buena suerte. Además de ver estas pequeñas edificaciones, también tendrá la oportunidad de admirar la Iglesia de San Antonio de Padua, que es un trullo en sí misma. Tras la visita, tendrás unos 45 minutos de tiempo libre para comprar algún recuerdo artesanal o relajarte antes de volver al puerto en un trayecto de una hora y 20 minutos. Información importante: Las condiciones del tráfico pueden alterar la duración de los traslados hacia y desde Alberobello.

**Adulto: € 76.00****Niño: € 53.00****BDS02 - TOUR POR LA HISTORIA DE BRÍNDISI Y TIEMPO LIBRE**

VISITA A LA CIUDAD



English,Italian,French,German,Spanish

Brindisi, que data del siglo III a.C., es una ciudad única en Italia. Los griegos fueron los primeros en ver la importancia de Brindisi, pero fueron los romanos quienes construyeron la Vía Apia, una carretera de más de 563km que se usaba como camino a Roma para sus tropas y el transporte de mercancías. San Pietro degli Schiavoni es un yacimiento arqueológico testigo de la importancia de esta vía y la ciudad, y es uno de los lugares que verás durante la visita. Este viaje en el tiempo comienza con un trayecto de 15 minutos por carretera desde el puerto de Brindisi hasta la iglesia de Santa Maria del Casale, construida en piedra amarilla y decorada con maravillosos frescos del siglo XIV, para una visita de 30 minutos. Al subir nuevamente al autobús, un traslado de 15 minutos la llevará al centro de la ciudad. A partir de las columnas que se cree marcan el final de la Vía Apia, comenzará una visita guiada de 90 minutos durante la cual pasará por la zona arqueológica de San Pietro degli Schiavoni, con sus suelos de terracota y mosaicos romanos bien conservados, y la iglesia de San Giovanni al Sepolcro, a menudo considerada un baptisterio por su forma circular. Después de la visita guiada tendrá una hora de tiempo libre que podrá emplear para seguir explorando la ciudad por su cuenta, comprar algunos recuerdos artesanales en el casco antiguo o relajarse tomando algo en alguna de las muchas cafeterías o restaurantes de la ciudad. La excursión concluye con un trayecto en bus de 15 minutos de vuelta al barco. Información importante: los usuarios de silla de ruedas pueden participar en esta excursión, pero es importante que tengan en cuenta de que hay algunos peldaños para acceder a la iglesia y largos trayectos a pie y que vayan acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. En caso de que la visita a la Iglesia de Santa María del Casale no sea posible el día de la escala, los participantes visitarán el Monumento al Marinero.

**Adulto: € 59.00****Niño: € 45.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**BDS03 - LECCE, LA FLORENCIA DEL SUR**

VISITA A LA CIUDAD



English, Italian, French, German, Spanish

Aproveche esta excursión de cinco horas para sumergirse en la Florencia del sur. El casco antiguo de Lecce está construido alrededor de la Piazza Sant'Oronzo, y en él podrá maravillarse con una increíble variedad de estilos arquitectónicos que reflejan la historia de la ciudad, como ruinas romanas, edificios barrocos o construcciones de estilo veneciano del siglo XIX. Tras un trayecto de 45 minutos en bus desde el puerto de Brindisi, podrá descubrir esto y mucho más en una visita guiada de dos horas y media de duración. Entre las paradas más interesantes destacan la Piazza del Duomo, hogar de la Catedral de Lecce (que destaca por sus adornos en mármol y oro), y la Basílica de la Santa Cruz, que tardó más de 150 años en construirse (aunque no es de extrañar debido a la cantidad de detalle de sus esculturas). A medida que avanza el tour, podrás ver numerosos edificios barrocos construidos en pietra leccese (un tipo de roca calcárea). Una visita a una tienda de productos típicos ofrece una buena oportunidad para una degustación de aceite de oliva acompañada de taralli salados y dulces. Al acabar, dispondrás de cerca de una hora de tiempo libre, durante la que podrás comprar recuerdos o tomar algo en alguna de las muchas cafeterías del casco antiguo. El trayecto de vuelta al barco dura 45 minutos. Información importante: los usuarios de silla de ruedas pueden participar en esta excursión, pero es importante que tengan en cuenta de que hay algunos peldaños para acceder a la iglesia, largos trayectos a pie y que vayan acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

**Adulto: € 69.00****Niño: € 48.00****BDS04 - VISITA A OSTUNI, LA CITTÀ BIANCA EN LA COSTA**

VISITA A LA CIUDAD



English, Italian, French, German, Spanish

Explore la preciosa ciudad blanca de Apulia con esta excursión de cuatro horas y media de duración. Esta experiencia comienza con un trayecto en bus de 45 minutos desde el puerto hasta un molino que se usa desde hace siglos para exprimir olivas y obtener aceite. La visita dura una hora y es una oportunidad excepcional para aprender más sobre la elaboración del aceite, así como para catar aceites excepcionales recién hechos. Tras la visita, continuará con un paseo guiado de 90 minutos de duración. Durante el recorrido pasará por calles empedradas, descubrirá callejuelas insólitas y, sobre todo, se maravillará con unas vistas espectaculares del paisaje que rodea Ostuni y con el obelisco barroco erigido en honor a san Oronzo. Entre las paradas también destaca la Catedral de Ostuni, que presenta una fachada con toques góticos y un interior con una decoración opulenta. El guía le informará sobre la "Mujer de Ostuni," el esqueleto de una mujer y su feto que data de hace 25.000 años, descubierto en 1991, en un perfecto estado de conservación. Tras el paseo guiado, tendrá cerca de 45 minutos de tiempo libre, que puede aprovechar para comprar algún recuerdo artesanal o seguir explorando la localidad por tu cuenta. Para finalizar, volverás al barco en un trayecto de 45 minutos. Información importante: Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Este recorrido implica períodos de caminata a veces cuesta arriba. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse.

**Adulto: € 68.00****Niño: € 51.00**



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



### BDS14 - VUELVE A LA NATURALEZA CON UNA EXCURSIÓN A TORRE GUACETO

MARAVILLAS DE LA NATURALEZA



English, Italian

Maravillase con los paisajes naturales de Apulia en esta caminata de cuatro horas por el Área Marina Protegida de Torre Guaceto, hogar de una amplia variedad de especies animales y vegetales. La excursión empieza con un trayecto de 30 minutos en bus desde el puerto hasta la Reserva de Torre Guaceto, el punto de partida de una caminata de dos horas durante la que podrá admirar las maravillas de la naturaleza de cerca. La Reserva Natural de Torre Guaceto es el hogar de numerosas especies de aves, animales y plantas que eligen este entorno para reproducirse con total seguridad. Por ejemplo, los chorlitos depositan sus huevos en la arena, las aves del humedal construyen nidos flotantes anclados a la vegetación y las aves migratorias, como los flamencos, habitan en el lugar en ciertas épocas del año. Asimismo, la tortuga boba, en peligro de extinción, ha hecho de esta zona su hogar. La reserva también alberga una torre de defensa aragonesa que data del siglo XVI. Si bien en su momento servía para vigilar y proteger la zona, hoy en día guarda un museo que podrá visitar tras la caminata. En la parada en la torre, de una hora de duración, también podrá degustar vinos y otros productos de la región, como aceitunas y taralli (unas rosquillas típicas de la zona). La excursión concluye con un trayecto de 30 minutos de vuelta al puerto. Información importante: La excursión no se considera apta para pasajeros con problemas de movilidad. Se aconseja llevar zapatillas de senderismo o deportivas con suela de goma y sandalias con cordones en los tobillos (las chanclas no están permitidas). Además, se recomienda vestir de acuerdo con las condiciones meteorológicas del día de la excursión y, en los meses de verano, llevar traje de baño y traer, toalla de playa, gorra y crema solar. La escapada a la cala de las conchas sólo está prevista en los meses de verano. Edad mínima para participar: 9 años. No se permiten cochecitos de niños. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Guías disponibles sólo en inglés o italiano. Esta excursión está disponible desde junio hasta finales de septiembre. No se puede garantizar el avistamiento de la fauna mencionada en la descripción.

Adulto: € 68.00

Niño: € 47.00

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**Mykonos, Grecia****Miércoles 2 Julio 2025****MYK04 - UN PASEO POR LA HISTORIA Y LA MITOLOGÍA DE DELOS**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

Paséase entre los majestuosos restos de la isla de Delos en esta excursión de medio día que dura tres horas y media. Delos, conocida como la Isla de la Luz y parte del Patrimonio de la Humanidad, se sitúa en el corazón de las islas Cícladas. Esta excursión comienza con un traslado en barco de 45 minutos desde Miconos a Delos. Al llegar, tendrá dos horas para explorar este sitio arqueológico tan trascendental, que antaño fue un aclamado punto religioso y comercial de suma importancia en el Mediterráneo. Podrá admirar el famoso Santuario de Apolo y la impresionante Terraza de los Leones, así como preciosos mosaicos, columnas de mármol y murales. Si busca el mejor mirador de la isla, sube hasta el Monte Cintos, el punto más elevado de Delos. Esta elevación se encuentra por encima de los 100 m y desde ella podrás contemplar unas vistas panorámicas espectaculares de las islas que la rodean. Después de este viaje fascinante al pasado, volverá a Miconos en un trayecto de 45 minutos en barco. Información importante: la excursión incluye aproximadamente 1.5 horas de caminata, en ocasiones por superficies irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. La subida al Monte Cintos es opcional y se realiza después de la parte guiada del recorrido, si hay suficiente tiempo. El sendero es empinado, irregular y puede ser resbaladizo; por lo tanto, los participantes deben estar preparados para el ascenso.

**Adulto: € 91.00****Niño: € 73.00****MYK05 - DESCUBRE LA ISLA EN AUTOBÚS**

VISITA A LA CIUDAD



English,Italian,French,German,Spanish

Esta excursión de cuatro horas en la que explorará una de las islas griegas más famosas empieza con un trayecto de 30 minutos hasta el segundo pueblo más grande de Miconos, Ano Mera. Allí tendrá tiempo 50 minutos para hacer una visita al patio y el claustro del monasterio de Panagia Tourliani, que data del siglo XVI. El guía le proporcionará información antes de visitar el lugar por su cuenta. La siguiente es una parada en la famosa playa de Kalafati que alcanzará tras un trayecto de 15 minutos. Allí se realizará una parada de 20 minutos para que pueda inmortalizar este precioso paraje de arenas doradas y aguas color zafiro. Tras volver al autobús, tan solo 35 minutos le separarán de la parada final: la ciudad de Miconos. Podrá descubrir esta isla tan fascinante en un tour a pie de 75 minutos, que le brindará la oportunidad de sumergirse por completo en el ambiente de sus calles. Información importante: los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. Es posible que la excursión tenga varias salidas a lo largo del día. Recibirá toda la información sobre su salida específica el día antes de la excursión.

**Adulto: € 70.00****Niño: € 52.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MYK11 - EN CAÏQUE POR LAS FAMOSAS PLAYAS DE MICONOS Y LA PLAYA DEL PARAÍSO**

ALGO ESPECIAL



English, Italian, French, German, Spanish

Surque las aguas de las mejores playas de Miconos durante esta excursión de cuatro horas y ríndese ante las arenas doradas que tanto aprecian las celebridades durante un paseo en barco. Después de un breve paseo (5 minutos), llegarán a un caïque, una embarcación local; los próximos 15 minutos serán para que todos puedan embarcar. La embarcación surcará las aguas turquesas durante unas tres horas y media, e irá haciendo paradas ocasionales para que puedas darte un chapuzón (si las condiciones meteorológicas y del mar lo permiten) y hacer fotos. Además, podrá picar algo en el barco. Tendrá la ocasión de contemplar las espectaculares vistas mientras el barco navega por algunas de las playas más conocidas de la región, como Ornos, bordeada de bares de lo más elegante y fácil de reconocer por su extensa bahía; Psarrou, donde se han visto varias celebridades; Platis Gialos, aclamada por sus aguas cristalinas y su arena suave como el talco; y Paranga y Super Paradise. Según las condiciones meteorológicas, se han programado dos paradas para nadar en las cercanías de playas seleccionadas, con una duración de entre 20 y 25 minutos en Paranga y aproximadamente 50 minutos en Paradise Beach o Super Paradise; por lo tanto, no olviden llevar puesto el traje de baño debajo de la ropa. Durante la parada en las playas, depende de usted cómo disfrutar su tiempo libre; todas las actividades, incluidos los parasoles y las tumbonas, deben pagarse en el lugar. La excursión concluye con una breve caminata hasta el barco (aproximadamente 5 minutos). Información importante: La excursión está disponible de junio a septiembre, depende de las condiciones meteorológicas y no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se recomienda llevar ropa cómoda con traje de baño debajo, un sombrero, protección solar y una toalla. Con excepción de las tres playas mencionadas en la descripción, no se prevén otras paradas en playas, pero será posible nadar directamente desde el caïque. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

**Adulto: € 117.00****Niño: € 82.00****MYK12 - EXCURSIÓN POR LA ISLA Y TIEMPO LIBRE EN LA PLAYA**

ALGO ESPECIAL



English, Italian, French, German, Spanish

La excursión de seis horas y media empieza con un trayecto de 30 minutos desde el puerto, durante el cual pasará por la famosa playa de Ornos hasta llegar al idílico pueblo de Agios Ioannis. Desde aquí, podrá admirar las espectaculares vistas hasta la isla de Delos e inmortalizar el momento durante una parada de 15 minutos para hacer fotos. De vuelta en el autobús, habrá otro trayecto de 30 minutos hasta el encantador pueblo de Ano Mera, en el que se parará otros 30 minutos para visitar el monasterio de Panagia Tourliani, que data del siglo XVI. A continuación, tendrá la oportunidad de degustar algunas especialidades tradicionales en una taberna local durante 45 minutos, antes de ir a una playa cercana que se encuentra a 15 minutos en autobús. Este es el prelude de un buen rato de tiempo libre (unas dos horas y cuarto), durante el cual podrá relajarse, ya sea bronceándose, dándose un chapuzón o paseando por la playa. Tras un trayecto de 30 minutos de vuelta a la ciudad de Miconos, conocida localmente como Hora, podrá descubrir más sobre la zona, sus casas e iglesias enclavadas y sus lugares más emblemáticos durante un tour guiado de 45 minutos. Para acabar, volverá al puerto en un trayecto de 15 minutos en barco. Información importante: El precio de la excursión no incluye el uso de tumbonas ni sombrillas en la playa. No obstante, podrán alquilarse, excepto la primera y la segunda fila, según disponibilidad y por orden de llegada a la playa. Se recomienda llevar ropa cómoda con traje de baño debajo, un sombrero, protección solar de factor alto y una toalla. Esta excursión está disponible de junio a septiembre y depende de las condiciones meteorológicas. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Dependiendo de las condiciones meteorológicas del día de la excursión, la playa puede estar muy ventosa.

**Adulto: € 82.00****Niño: € 58.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MYK19 - SOL Y DIVERSIÓN EN LA PLAYA DE ELIA**

MAR Y SOL



Desconecte y relájese por unas horas en la playa de Elia, una de las más largas de la isla de Miconos, durante esta excursión de cuatro horas. Situada en una cala tranquila en la costa sud de la isla, Elia es una de las playas más largas de Miconos, y podrá visitarla en esta excursión en tan solo 30 minutos desde el puerto. Una vez allí, podrá disfrutar de la playa a tu antojo durante unas tres horas de tiempo libre. Déjase llevar por la paz y la tranquilidad que emana de este lugar mientras se broncea con el sol del Mediterráneo, o adéntrase en las aguas cristalinas de mar Egeo, ideales tanto para nadar como para hacer padelsurf. En la playa hay muchas opciones para almorzar disponibles a un costo adicional; así que, si tienes ganas de un aperitivo, puedes pedirlo y disfrutarlo bajo tu sombrilla. Para las personas más aventureras, la playa de Elia es un lugar ideal para hacer deportes acuáticos, como windsurf, parapente, esquí acuático y motos de agua (según las condiciones meteorológicas y la época del año). Después de una buena dosis de playa, volverá al puerto en un trayecto de 30 minutos. Información importante: la excursión incluye el uso gratuito de las tumbonas (uno por cada adulto) y los parasoles de la playa. Los niños compartirán las tumbonas con sus padres. Esta excursión está disponible de junio a septiembre y depende de las condiciones meteorológicas. Aunque parte de la playa está reservada para los pasajeros de MSC, es posible que las tumbonas reservadas no incluyan las dos primeras filas cerca de la orilla. Además, una parte de la playa está reservada para quienes practican el nudismo. Se recomienda llevar una toalla, un sombrero y protección solar. Dependiendo de las condiciones meteorológicas del día de la excursión, la playa puede estar muy ventosa. La excursión no es apta para personas con problemas de movilidad o que caminen con andador.

**Adulto: € 82.00****Niño: € 58.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**El Pireo (Atenas), Grecia**

Jueves 3 Julio 2025

**PIR04 - BÁSICOS DE ATENAS: LA ACRÓPOLIS Y PLAKA**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

Descubra las distintas caras de Atenas y averigua por qué se la conoce como la cuna de la civilización occidental. La excursión de cinco horas comienza con un traslado de 40 minutos desde el puerto del Pireo hasta la Acrópolis, un complejo arquitectónico de la Antigüedad que ha perdurado en el tiempo. Tras un breve paseo desde la zona de aparcamiento (unos 10 minutos), subirá a la Acrópolis, donde empezará una visita guiada de dos horas, incluida la subida, para conocer mejor este hito arquitectónico. Uno de los puntos más destacados es el Partenón, un templo dedicado a la diosa Atenea, además de las magníficas vistas desde lo alto. Tras la visita guiada, bajará el monte y continuará hasta Plaka, un barrio con encanto a los pies de la Acrópolis. El laberinto de preciosas calles y edificios le muestra cómo era vivir en la antigua Atenas. Déjase enamorar por los encantos de este barrio durante una hora y 40 minutos aproximadamente, que incluye una breve visita guiada y tiempo libre. Invierta este tiempo para seguir paseando o para visitar tabernas tradicionales griegas, tiendas de recuerdos o de ropa y acogedoras cafeterías. La excursión concluye con un trayecto de 30 minutos de vuelta al puerto del Pireo. Información importante: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, y aprox. 80 peldaños para llegar a la Acrópolis; por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluye el billete de entrada a la Acrópolis. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

**Adulto: € 110.00****Niño: € 79.00****PIR08 - LUGARES DE INTERÉS DE ATENAS Y VISTAS DE LA ACRÓPOLIS SIN LA SUBIDA**

RUTA PANORÁMICA



English,Italian,French,German,Spanish

Comience esta excursión de cuatro horas con un traslado de 45 a 60 minutos (dependiendo del tráfico) desde el puerto del Pireo hasta el aparcamiento de la Acrópolis. Esta parte de la excursión le permitirá conocer los principales monumentos de Atenas, como el Arco de Adriano, la estatua de Lord Byron, el Templo de Zeus Olímpico, la Plaza de la Constitución y la Tumba del Soldado Desconocido, entre otros. Desde allí podrá disfrutar de unas vistas estupendas de los monumentos, situados en una elevación rocosa, sin tener que subir a pie. Tendrá una hora y 50 minutos para hacer fotos y visitar la zona, descubriendo Plaka. Descubra el precioso barrio de Plaka, una zona muy célebre que es famosa por su arquitectura neoclásica, sus edificios de colores y sus plantas. Disfrútelo de cerca visitando sus tiendas locales o buscando un recuerdo. A continuación, volverá al puerto del Pireo, en un trayecto de aproximadamente media hora. Información importante: todas las visitas son solo a los exteriores.

**Adulto: € 56.00****Niño: € 42.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**PIR09 - TESOROS DE LA ACRÓPOLIS Y VISITA AL PINTORESCO BARRIO DE PLAKA**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Esta excursión de siete horas, en la que aprenderá sobre la historia de la ciudad, comienza con un recorrido turístico por Atenas desde la comodidad del autobús, que parte del puerto del Pireo. Durante el trayecto de 75 minutos, podrá contemplar los muchos lugares de interés de Atenas y la mezcla de arquitectura antigua y contemporánea de la ciudad. El recorrido acaba en la Acrópolis, donde empieza una nueva aventura: subir por el monte rocoso hasta llegar a las maravillas históricas de este yacimiento arqueológico. Prepárese para sorprenderse durante la hora y media de visita a la Acrópolis, en la que verá el inmenso pórtico de los Propileos, el imponente templo del Erecteón, el templo de Atenea Niké (también conocido como el templo de la Victoria Alada) - más pequeño, pero igual de impresionante - y, cómo no, la joya de la corona de todas las antigüedades griegas: el Partenón, el culmen de la arquitectura griega antigua. A continuación, caminará durante 15 minutos hasta el Museo de la Acrópolis. Allí se quedará 90 minutos para descubrir reliquias griegas perfectamente conservadas, como el friso de mármol del Partenón. Luego saldrá del museo y se dirigirá al vecino barrio de Plaka (a unos cinco minutos andando). Allí tendrá dos horas para disfrutar de este barrio lleno de historia y de vegetación, en las que se incluye una breve visita guiada, una visita a una tienda y algo de tiempo libre. Podrá pasear por las preciosas calles de Plaka o descansar en un bar o cafetería de la zona. El trayecto de vuelta al barco dura 30 minutos. Información importante: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluyen los billetes de entrada a la Acrópolis y al Museo de la Acrópolis. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis y en el Museo de la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

**Adulto: € 110.00****Niño: € 77.00****PIR19 - DESCUBRA LO MEJOR DE ATENAS - DESDE LA ACRÓPOLIS HASTA PLAKA**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Comience su excursión de siete horas con un traslado en autobús de 30 minutos desde el puerto de Piraeus hacia Atenas. Su aventura comienza en la Acrópolis, donde tendrá 90 minutos para explorar sus sitios emblemáticos como la puerta Propylaea, el templo de Erechtheion, el Templo de Atenea Niké y el Partenón, el notable símbolo de la civilización griega antigua. El Partenón, construido entre 447 y 432 a.C., ha tenido diversos propósitos religiosos a lo largo de la historia, pasando de ser una iglesia en el siglo V d.C. a una mezquita en el siglo XV. Después de visitar la Acrópolis, disfrute de un recorrido panorámico de 30 minutos por Atenas mientras se dirige al Museo Arqueológico Nacional. Aquí, pasará aproximadamente una hora y 45 minutos explorando una impresionante colección de artefactos que abarcan desde tiempos prehistóricos hasta la época romana, incluyendo esculturas, cerámicas y monedas antiguas. A continuación, visitará el barrio de Plaka, el antiguo casco restaurado de Atenas, durante una hora. Esta parte incluye una breve caminata guiada que destaca los mejores lugares para comprar, seguida de tiempo libre para deambular por sus encantadoras calles y admirar la arquitectura neoclásica. Concluya su día con un descanso de 90 minutos en una taberna tradicional, una excelente oportunidad para relajarse y saborear un delicioso almuerzo antes de regresar a su barco con un traslado en autobús de 30 minutos. Información importante: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, y aprox. 80 peldaños para llegar a la Acrópolis; por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad y usuarios de silla de ruedas. Se incluye el billete de entrada a la Acrópolis y al Museo Arqueológico Nacional. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

**Adulto: € 195.00****Niño: € 137.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**PIR41D - LA ACRÓPOLIS Y TRASLADO AL AEROPUERTO**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

Tener que coger un vuelo a primera hora de la tarde no es impedimento para visitar el monumento más importante de Atenas: gracias a lo bien planificada que está esta excursión de cuatro horas, podrá hacer ambas cosas. Desde el puerto, se embarcarás en una ruta panorámica en autobús de 60 minutos de duración: una forma estupenda de ver algunos de los lugares de interés de la ciudad durante el trayecto. A continuación, llegará a la Acrópolis, un magnífico complejo que es aún más impresionante gracias a su ubicación, en lo alto de un monte rocoso con vistas espectaculares a la ciudad. Disfrute de una visita guiada de dos horas en la que descubrirás los rincones más destacados de la zona, como los Propileos (una entrada épica a la Acrópolis), el templo de Atenea Niké (muy bien reconstruido) y el indiscutible protagonista: el Partenón. Este inmenso templo dórico, dedicado a la diosa patrona de la ciudad, Atenea, está situado en el punto más alto del monte y nos abre una valiosísima ventana hacia la civilización antigua. Tras la visita, se dirigirá al aeropuerto en un traslado de 60 minutos. Información importante: esta excursión sólo está disponible para los huéspedes que desembarquen del barco en el Pireo y tengan un vuelo que comience a las 16.00. La duración de la excursión también incluye el tiempo para llegar al aeropuerto. Como la excursión incluye largas distancias a pie por un terreno irregular, no es adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluye el billete de entrada a la Acrópolis. Por razones de seguridad, no se permite a los visitantes entrar en la Acrópolis con bolsas grandes o mochilas. El equipaje de los participantes viajará en el mismo autobús que la excursión. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

**Adulto: € 112.00****Niño: € 81.00****PIR42 - DESCUBRA LA ANTIGUA ATENAS: EL MUSEO ARQUEOLÓGICO NACIONAL Y PLAKA**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,Spanish,German,French

Esta excursión de seis horas a dos de los principales lugares de interés de Atenas comienza con un traslado de media hora del puerto del Pireo hasta el Museo Arqueológico Nacional. Pasará 90 minutos en este famoso centro cultural, que alberga una amplísima colección de artefactos desenterrados a lo largo de miles de años, como esculturas, cerámica, monedas de oro y demás tesoros. El museo ofrece una fascinante visión de la civilización griega antigua, con su impresionante colección que abarca desde los tiempos prehistóricos hasta el período romano. La última parada de la excursión es Plaka, a la que llegará tras un traslado de 30 minutos. Esta zona de Atenas, perfectamente restaurada, se caracteriza por sus preciosos edificios neoclásicos y por las flores que penden de las estrechas callejuelas. Allí pasará aproximadamente tres horas y media, que incluirán una breve visita guiada, una visita a una tienda de recuerdos y tiempo libre. La excursión termina con un traslado de media hora en autobús al puerto del Pireo. Información importante: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados; por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad y usuarios de silla de ruedas. Se incluye el billete de entrada al Museo Arqueológico. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita al museo puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán el sitio al mismo tiempo.

**Adulto: € 71.00****Niño: € 53.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**Split, Croacia**  
Sábado 5 Julio 2025**SPL08 - TOUR A PIE Y LAS CASCADAS DEL PARQUE NACIONAL KRKA**

MARAVILLAS DE LA NATURALEZA



English, Italian, French, German, Spanish

Después de unos 15 minutos para desembarcar y subir al autobús, la excursión de cinco horas empieza con una ruta panorámica de 70 minutos por el precioso condado de Sibenik-Knin hasta llegar al Parque Nacional Krka. Este parque, que es sin duda uno de los paisajes más impresionantes de Croacia, alberga una extensa red de cañones, barrancos, rápidos y lagos repartidos por 109 km<sup>2</sup>. Descubrirá algunos de los lugares más impresionantes de la zona en un tour guiado de dos horas, como los protagonistas del parque, el río Krka y la espectacular Skradinski Buk, una serie de cascadas que se precipitan al vacío hacia las apacibles aguas esmeralda del lago. Después del tour guiado, tendrá 20 minutos para visitar uno de los pintorescos molinos de agua restaurados del parque, que ahora albergan colecciones de artefactos antiguos. Estas colecciones ofrecen una ventana al pasado, mediante la cual descubrirá las formas de vivir y de trabajar la tierra que tenían antaño. Para acabar, tendrá 20 minutos de tiempo libre para explorar las inmediaciones del parque, antes de volver al puerto en un trayecto de 70 minutos en autobús por la naturaleza. Información importante: La visita incluye aproximadamente dos horas y media de caminata y no es apta para personas con dificultades de movilidad.

**Adulto: € 93.00****Niño: € 69.00****SPL12 - RECORRIDO EN TUK-TUK POR SPLIT**

RUTA PANORÁMICA



English

Disfrute de los paisajes de Split a bordo de un tuk-tuk durante esta aventura de dos horas y media. Comience con una breve charla de seguridad antes de salir del puerto de Split en un tuk-tuk eléctrico y dirigirse hacia la playa de Bačvice en un recorrido de cinco minutos. Desembarque durante cinco minutos para explorar esta playa de arena, un lugar popular para tomar el sol entre los locales. A continuación, diríjase hacia el centro de Split, a solo diez minutos en coche. Allí, emprenderá una caminata de 35 minutos para admirar el Palacio de Diocleciano por fuera. Construido a finales del siglo III, esta estructura con apariencia de fortaleza alberga parte del casco antiguo de Split y fue diseñada como la residencia de retiro del emperador romano. Entre los puntos destacados se encuentran la Puerta Dorada, una de las cuatro entradas principales, y el Peristilo, o plaza central, que cuenta con una esfinge de granito traída de Egipto. Consagrada en el siglo VII, la imponente Catedral de San Duje se erige orgullosa entre las calles sinuosas. Conduzca durante 10 minutos, deteniéndose en el camino en el Teatro Nacional de Croacia, hasta llegar al mirador de la colina Marjan. Pase 25 minutos disfrutando de las vistas y tomando fotos del casco antiguo de Split que se encuentra abajo. Es un trayecto de 10 minutos hasta el parque Sustipan, que lleva el nombre del monasterio de San Esteban, abandonado en el siglo XIV. Haremos una parada de 20 minutos para tomar fotografías antes de regresar al puerto en un recorrido de 25 minutos. Información importante: Este recorrido incluye pasar un túnel de 900 m en el parque de San Esteban. Desde el paseo marítimo de Riva, hay que caminar 750 metros para volver al barco. Es posible que la excursión tenga varias salidas a lo largo del día. Recibirá toda la información sobre su salida específica el día antes de la excursión. Guías disponibles sólo en inglés.

**Adulto: € 90.00****Niño: € 78.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**SPL16 - DESCUBRA SPLIT Y EL PALACIO DE DIOCLECIANO**

VISITA A LA CIUDAD



English,Italian,French,German,Spanish

Las raíces de esta antigua ciudad se remontan al emperador romano Diocleciano, quien mandó construir este grandioso palacio con la intención de pasar sus últimos días tras abdicar. El casco antiguo de Split creció a partir de esta impresionante fortaleza de mármol y piedra caliza, declarada Patrimonio de la Humanidad en 1979. Descubrirás esta zona tan fascinante en esta excursión de tres horas, que empieza con un desembarque de 15 minutos y un trayecto de media hora por Split, durante el cual podrá contemplar las vistas hasta el casco antiguo. Una vez allí, podrá profundizar en la historia de esta zona en un tour guiado de 90 minutos, que le llevará por el laberinto de callejuelas, casas, tiendas y monumentos que la conforman. El tour también incluye una visita al Palacio de Diocleciano, con sus evocadoras bodegas abovedadas tan bien conservadas. A continuación, tendrá alrededor de una hora de tiempo libre para seguir explorando el casco antiguo por su cuenta. Puede aprovecharlo para mirar tiendas, ir a alguno de los restaurantes o bares que encontrará a lo largo de las murallas antiguas, caminar por el paseo marítimo o incluso ir a alguna playa cercana. La excursión concluye con un trayecto de vuelta de 10 minutos en autobús. Información importante: La excursión incluye aproximadamente 2 horas de caminata y visitas de pie, en ocasiones por superficies irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. En caso de cierre del Palacio Diocleciano, los participantes recibirán información fuera.

**Adulto: € 73.00****Niño: € 53.00****SPL18 - PROTECTOURS: EL CASCO ANTIGUO DE SPLIT Y EL PALACIO DE DIOCLECIANO A PIE**

MSC PROTECTOURS



English,Italian,French,German,Spanish

Después de unos 15 minutos para desembarcar, esta excursión de tres horas empieza con un paseo de media hora por el centro de Split hasta el casco antiguo, un distrito fascinante repleto de callejuelas, mercados bulliciosos y arquitectura centenaria. Aprenderá más sobre la zona en un tour guiado a pie de 90 minutos, que incluye una visita al Palacio de Diocleciano. Este inmenso edificio se erige en el corazón de la ciudad, y fue mandado construir por el emperador romano Diocleciano. Parte de su importancia recae en que hoy día todavía se pueden observar algunos de los arcos, columnas y portales de la estructura original antigua, así como las bodegas del palacio, en perfecto estado de conservación y que podrá visitar en este tour guiado. Al acabar la visita, tendrás alrededor de una hora de tiempo libre, que puede aprovechar para seguir explorando el palacio. En la actualidad, esta inmensa edificación alberga infinidad de bares, tiendas, restaurantes y paraditas entre las que podrá pasear y perderse. Si lo prefiere, el paseo marítimo está lleno de cafeterías y es un lugar precioso por el que caminar, al igual que las playas colindantes. El tour concluye con un corto paseo de unos 20 minutos hasta el puerto. Información importante: La excursión incluye aproximadamente 2.5 horas de caminata y visitas de pie, en ocasiones por superficies irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. En caso de cierre del Palacio Diocleciano, los participantes recibirán información fuera.

**Adulto: € 69.00****Niño: € 49.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**SPL19 - COMIDA Y MÚSICA LOCALES EN OMIS**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Después de unos 15 minutos para desembarcar del barco y subir al autobús, empieza esta excursión de cuatro horas y cuarto con una ruta panorámica de 45 minutos desde Split. Podrá apreciar las fantásticas vistas del Adriático durante este trayecto hasta Omis, una pequeña y bonita localidad situada en la desembocadura del río Cetina, donde solían confluír los piratas entre los siglos XII y XIV. En la actualidad, es un lugar rebosante de historia y cultura, con fortalezas antiguas e iglesias preciosas rodeadas de acantilados. El itinerario continuará a lo largo del cañón del río Cetina hasta un restaurante situado cerca del río y rodeado de un hermoso paisaje natural. Tendrá la ocasión de sumergirse en este fascinante entorno durante 45 minutos en un restaurante local, Slanica, donde le servirán especialidades típicas, como jamón ahumado y queso y una copa de vino, acompañadas de música tradicional de la zona de Dalmacia. A continuación, volverá a Split en un trayecto de 35 minutos, donde le espera un tour guiado a pie por la ciudad de una hora de duración. Explorará tanto los rincones modernos como los históricos, pasará por su intrincado entramado de calles y visitará un mercado al aire libre, entre otros lugares. Después del tour guiado, tendrá unos 45 minutos de tiempo libre. Puede aprovecharlo para seguir explorando el casco antiguo o, quizá, buscar un restaurante o cafetería para tomar un descanso. La excursión concluye con un trayecto de 10 minutos de vuelta al puerto. Información importante: los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

**Adulto: € 99.00****Niño: € 75.00**



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you

## Leyenda

□

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

<b>TOUR PANORÁMICO</b>	Admira tu destino desde un confort total. Con este recorrido panorámico en autobús, disfruta de las mejores vistas y los principales lugares de interés. Un camino de relax hacia el descubrimiento.
<b>MSC PROTECTOURS</b>	Protectours ofrece experiencias inolvidables a la vez que se centra en la sostenibilidad medioambiental con el fin de preservar el planeta para las generaciones futuras.
<b>DIVERSIÓN EN FAMILIA</b>	Lleva a tus hijos a un viaje de descubrimiento, con una programación especial para niños. El viaje familiar perfecto.
<b>MSC BIKE ADVENTOURS</b>	Una de las mejores maneras de explorar una ciudad es en una bicicleta MSC. Vivir el destino como nunca antes.
<b>ALGO ESPECIAL</b>	¡Persigue tus intereses en nuevos lugares! Desde tours gastronómicos y compras a visitas a lugares religiosos, hay un mundo de pasatiempos y pasiones que explorar.
<b>CITY TOUR</b>	Explora el centro de la ciudad con este tour guiado y disfruta del paisaje local paseando en un cómodo autobús. La forma más fácil de conocer tu destino.
<b>CULTURA E HISTORIA</b>	Aprende sobre la historia y cultura de tu destino, visitando los lugares más embelmáticos y disfrutando de las visitas guiadas a sitios clave. La ruta ideal para el conocimiento a fondo de tu destino.
<b>DEPORTE Y AVENTURA</b>	¡Dirígete a tierra en busca de aventuras! Opciones para el deporte y la diversión que van desde trekking y buceo a tour en kayak y aventuras en vehículo 4x4. La elección de la gente activa.
<b>MAR Y SOL</b>	Disfruta de un poco de relajación, toma el sol en una hermosa playa o deléitate con las impresionantes vistas en un pintoresco viaje en barco. La elección ganadora para los amantes del mar y del sol.
<b>MARAVILLAS DE LA NATURALEZA</b>	Sumérgete en espectaculares paisajes y descubre la fascinante flora y fauna de tu destino. Tu pasaporte a las maravillas del mundo natural.
<b>EXCURSIONES ACCESIBLES</b>	Tours y excursiones creadas con cuidadosa consideración por la seguridad y accesibilidad, para ofrecer en grupos pequeños itinerarios a medida para personas con movilidad reducida, permitiendo a todos los pasajeros explorar cada destino con total comodidad.

[www.msbook.com](http://www.msbook.com)

© MSC Cruises S.A. All rights reserved

Generated on 2025-06-06 15:33